2年生のみなさんへ

5月になりました。元気にすごしていますか?

体みがながくなっていますが、いえではどのようにすごしていますか?おべんきょうを がんばったり、天気がよい日には、外でなわとびなどをして体力をつけたりしているのか な?

ある日、先生がさんぽをしていると、みちばたにタンポポやナズナがさいているのをはっ見しました。そして、小さな花を見て気もちがすっとあかるくなりました。きせつはゆっくりゆっくりかわっていきます。みんなも、もしおうちの人と外に出るきかいがあれば、ぜひみちばたの草花に目をむけてきせつのようすをかんじてくださいね。

みんなのいない学校はとてもしずかで、だれひとりいない教しつはさびしいです。先生たちはみんなが元気いっぱい、えがおいっぱいに学校にくるすがたをおもいうかべながら、あたらしいじゅぎょうや生かつのじゅんびをしています。みんなといっしょにべんきょうして、あそべる日がくることをくびをながくしてまっています。

学校がはじまったら、いっしょに楽しくおべんきょうしましょう!それまで、けんこうに気をつけて、元気にすごしてね!

保護者の皆様、気苦労の多い大変な日々が続いております。わが家でも休校中の子ども達の健康管理、学習、そして親子ともにストレスを溜めこまないようすごす工夫の日々です。このような状況の中で、担任同士で出来ることを考え取り組んでまいります。どうぞお子さんの健康だけではなく、おうちの方ご自身のお体も大切にお過ごしください。

須賀川市立第二小学校 2 学年担任 角谷 菜採 木戸 裕治 岡村 深雪 内山真寿美